

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Centre d'amitié autochtone de Lanaudière lance sa campagne majeure de financement

Joliette, le 27 mars 2025 – Le Centre d'amitié autochtone de Lanaudière (CAAL) est fier d'annoncer le lancement de sa campagne majeure de financement visant à construire un nouveau centre multiservices qui offrira, entre autres, de l'hébergement temporaire, des services de santé, des services d'intervention et des services communautaires essentiels pour les Autochtones vivant ou de passage dans la région de Lanaudière. Le nouveau centre d'amitié comprendra également un lieu de diffusion des cultures autochtones, créant un espace de rencontre pour tous.

Cette campagne, nommée Mamo Maniketan qui signifie « Construisons ensemble » en atikamekw, répond aux besoins croissants de la population autochtone de Lanaudière, qui a presque doublé entre 2011 et 2021. Évalué à 24 M\$, le nouveau centre comprendra 19 logements abordables temporaires, un CPE, une clinique de proximité, un centre culturel, une boutique, des espaces communautaires, en plus des services déjà offerts. Il permettra au CAAL de continuer à servir plus de 900 membres chaque année dans un environnement culturellement sécurisant.

Un cabinet de campagne mobilisé pour la réussite

Avec l'engagement actif du président du Conseil d'administration, Monsieur Guy Niquay, la campagne est portée par un cabinet engagé qui met tout en œuvre pour rallier la communauté à cette cause essentielle. Le cabinet de campagne est composé de :

- Ann Soucy, directrice générale du Centre d'action bénévole Émilie-Gamelin et de la Fondation Émilie-Gamelin;
- Guy Niquay, président du conseil d'administration du CAAL;
- Louis-Simon Lamontagne, président et propriétaire de F. Thériault Inc.;

Un appel à la mobilisation

La campagne majeure de financement, qui vise un objectif de 3 M\$, connaît déjà un élan remarquable avec 50 % de la cible atteinte. Ce succès initial témoigne de l'engagement significatif des premiers donateurs et de l'importance de ce projet pour l'ensemble de la communauté lanaudoise. Le CAAL invite maintenant les entreprises, les organisations et les citoyens à participer à cette importante initiative. Les fonds recueillis permettront de construire un centre unique qui enrichira le tissu social de la région, en offrant un espace où les cultures s'épanouissent, où les familles trouvent un véritable ancrage communautaire et un lieu où les différentes cultures se rencontrent.



Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Un appui fort du milieu

Cette campagne bénéficie également du soutien de membres engagés du milieu des affaires et des élus locaux, qui voient dans ce projet une occasion unique de renforcer les liens interculturels et de favoriser l'inclusion.

- « La mobilisation exceptionnelle autour de ce projet démontre notre volonté de bâtir des ponts entre nos communautés. En contribuant à Mamo Maniketan, nous concrétisons cette vision d'un espace de rencontre et de partage qui enrichira notre région pour les générations à venir »
- Louis-Simon Lamontagne, président et propriétaire de F. Thériault Inc.
- « L'élan de solidarité autour de Mamo Maniketan démontre que la réconciliation peut se traduire en actions concrètes. Nous construisons ensemble un espace où nos cultures se rencontrent, où nos familles s'épanouissent et où toutes et tous peuvent découvrir la richesse des cultures autochtones en milieu urbain. Chaque contribution à cette campagne renforce cet engagement collectif. »
- Jennifer Brazeau, directrice générale du CAAL.

À propos du Centre d'amitié autochtone de Lanaudière

Le Centre d'amitié autochtone de Lanaudière vise à améliorer les conditions de vie des Autochtones, à développer leur leadership et faire briller leurs cultures. Pour cela, le Centre offre des programmes, des services et des activités destinées à la communauté autochtone vivant ou de passage dans la région de Lanaudière. Le CAAL réalise son action dans un esprit de réconciliation, tout en renforçant le pouvoir d'agir de ses membres.

-30-

Source : Centre d'amitié autochtone de Lanaudière

Renseignements: Gabrielle Bergeron-Vaillancourt

Responsable des communications

Centre d'amitié autochtone de Lanaudière
Courriel: g.b-vaillancourt@caalanaudiere.ca

Tél: (450) 760-3865 poste 130

